



Die Kinder der Grundschule und des Kindergartens der Gemeinde Niedermurach freuten sich über eine Spende von jeweils 250 Euro von Konrad Schlagenhauer (hinten Mitte) aus dem Erlös des Musikantentreffens. Bild: frd

Musikantentreffen macht Freude

Finanzspritze für die jüngsten Bürger der Gemeinde von Konrad Schlagenhauer

Niedermurach. (frd) Damit die Eltern dabei sein und ihre Kinder anfeuern können, wurde das Kinder- und Sportfest der Grundschule Niedermurach und des Kindergartens Pertolzhofen auf den Niedermuracher Sportplatz verlegt. Während die Kinder mit viel Freude an Spiel und Sport, aber auch mit großem Ehrgeiz dabei waren, gab es für die Eltern Kaffee und Kuchen am Spielfeldrand.

Am Ende gab es tolle Urkunden. Doch das war noch nicht alles, worüber sich die Kinder, die Eltern, die

Grundschul-Rektorin Ortrud Sperl und die Kindergartenleiterin Tanja Löffelmann, freuen konnten. Denn zu ihnen hatte sich Konrad Schlagenhauer gesellt, der im April im „Bauer-Michl-Stodl“ das zweite Musikantentreffen organisiert und vielen Gästen damit einen schönen musikalischen Abend beschert hatte.

Da die Blaskapelle Pertolzhofen, die „Biersejder“ und die „Rucksackmusikanten“ an diesem Abend kostenfrei gespielt haben, hatte er versprochen, den Erlös dieses Abends

einem guten Zweck zuzuführen. So überreichte Konrad Schlagenhauer einen Scheck in Höhe von jeweils 250 Euro an Grundschule und Kindergarten.

Auch die heuer neu gegründete Jugendfeuerwehr Rottendorf freut sich über eine Finanzspritze in Höhe von 500 Euro. Konrad Schlagenhauer und Sonja Götz hatten im April einen Getränkemarkt eröffnet und übergaben den Scheck (250 Euro davon hatte die Getränke-Lieferfirma Hausler beigesteuert) an Anja Herdeggen.